



射添地区まちづくり協議会だより

第4号

新年あけましておめでとうございます 本年もよろしくお願ひします

新年のごあいさつ

射添地区まちづくり協議会

会長 古川功児

新年あけましておめでとうございます。
射添地区の皆さまにおかれましては、輝かしい新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

日頃より、まちづくり協議会の活動につきまして、ご理解とご協力をいただき心より厚くお礼申し上げます。

ここ三年程の間、新型コロナウイルス感染症拡大の影響を受け事業活動が制限される中、「できることから始めよう」という方針のもとに活動を展開することもできました。マスク着用・手指消毒等々の感染防止対策や心配りをしながら、多くの会議や活動にご参加いただきました地域の皆様方から感謝申し上げます。

今年は卯年です。ウサギは穏やかで温厚な性質であることから「家内安全」の意味を示すそうです。また、跳び姿から「飛躍」「向上」を象徴しているようです。新しいことに挑戦するのに最適な年とも言われます。

今後とも本会の基本目的である「共に助け合い、支え合いみんなでつくる活力あるまちづくり」を目指しつつ、まちづくり協議会にとって飛躍の年となりますよう尽力して参りますのでご支援・ご協力をこのころからお願ひ申し上げますとともに、皆さまのご健勝とご多幸を祈念し新年のごあいさつとさせていただきます。

令和五年一月

射添地区まちづくり協議会・ホームページができました!!

令和5年1月1日より…… <https://iso-machikyo.com/>

射添地区内及び地区外の方々に 射添地区を知っていただく!!

射添地区まちづくり協議会及び射添地区の情報発信をはかるため、ホームページを開設しました。

まちづくり協議会発足以降、ホームページの必要性を考え、内容等について検討を重ねてきましたが、この度、ホームページが完成しました。

本ホームページは、射添地区の魅力を射添地区内の皆さん及び地区外の皆さんに広く知っていただくことを目的に、射添地区の隠れた行事・風景等の再発見、また、まちづくり協議会の事業等の報告、事業予定等の情報発信を行っていきます。

内容については、今後、充実させていく予定ですので、皆さんからのご意見等をお寄せください。



かんきょう部会

第2回射添地区まちづくり協議会フォトコンテスト実施

本年度の事業として、『第2回射添地区まちづくり協議会フォトコンテスト』を実施しました。「射添地区の自然や景観、伝統的な行事や暮らしなどの魅力が伝わる感性豊かな作品」をテーマとした写真を募集し、昨年に引き続きのコンテストでした。

応募作品は全50点あり、昨年の36点から増加しました。

昨年同様、射添地区の魅力ある写真が集まり、改めて《射添》を再発見する内容になりました。12月8日に審査会を行い、最優秀賞1点、優秀賞3点、特別賞8点を決定しました。各賞の受賞者は、1月22日に表彰式を実施し発表します。



また、応募作品は、展示会を開催し、広く地域の皆さまに鑑賞していただきます。

※表彰式：令和5年1月22日（日）午前10時より

※作品展示会：令和5年1月22日（日）～2月24日（金）
午前9時から午後4時まで（月曜日、祝祭日を除く）

※会場は、いずれも「射添地区公民館」

なお、受賞者等につきましては、協議会だより第5号(予定)にて報告いたします。



【審査会】

すこやか部会

『フラダンス教室』開催 ～ 射添すこやか大作戦

すこやか部会は、「射添すこやか大作戦」の一環として、地区民が健やかな体を維持するため、老若男女で楽しく取り組めるフラダンス教室を開催しました。

実施内容は、次のとおりでした。



- ◎講師
ラウレアフラ教室主宰
森脇真理子 講師
- ◎教室開催日
10月～12月 計6回
- ◎場所：射添地区公民館和室
- ◎参加者：8名



★森脇講師：「6回の開催で皆さんが覚えるのが早く、笑って楽しく幸せな時間でした」

☆参加された方の一言「とても楽しかったです」「腰の動きが難しかった」

「楽しくやることができました」

皆さん、楽しかったようです。今後、この教室の成果を披露する場があればと思います。

射添 花いっぱい大作戦

昨年に引き続き、射添地区で育つ花の調査を行い、害獣被害にあわない花の調査研究と射添地区に適した育て方の調査研究を行っています。各地区で花の種・苗等を育て、育つかどうか、また育て方のポイントを報告していただきます。



発行：射添地区まちづくり協議会

〒667-1368 美方郡香美町村岡区入江711-2

(射添地区公民館内)

TEL 0796-80-1550 FAX 0796-80-1626

E-mail: iso-community@iris.eonet.ne.jp

《できることから始めよう》

コロナ禍において、令和4年度の事業の実施が難しいなか、各部会が事業を実施しています。部会事業の一部を報告します。

次号では、フォトコンテストの結果、今回紹介できなかった部会事業の報告等を掲載する予定です。